



IGNACIO MIER ADMITE DERROTA EN PUEBLA, ACEPTA IR AL SENADO

EL COORDINADOR de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, aceptó su derrota en la encuesta de Morena que puso a su primo Alejandro Armenta Mier como candidato al gobierno de Puebla, y aceptó encabezar la primera fórmula al Senado de la República.

El diputado federal e impulsor de importantes reformas solicitadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador como la extinción de 13 de los 14 fideicomisos al Poder Judicial de la Federación (PJF), sostuvo que se mantendrá en Morena para seguir apoyando la transformación del país, ahora bajo el liderazgo de Claudia Sheinbaum Pardo, virtual candidata a la Presidencia de la República.

Desde una asamblea en Puebla a la que convocó a sus simpatizantes para "tomar una decisión" sobre el futuro que debería tomar con miras al 2024, el coordinador parlamentario reiteró que jamás

haría algo para dañar al partido del cual es fundador y que encabeza el presidente López Obrador.

"Soy fundador e integrante de este gran Movimiento de Regeneración Nacional, que encabeza el gran presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, nunca haré algo para dañar lo. Nunca me han importado los cargos, sino la transformación de nuestro país", enfatizó como lo había dicho el pasado sábado tras conocer los resultados de la encuesta que lo ubicaron en segundo lugar.

En ese sentido, entre gritos de "isenador, senador!", dijo que aceptará encabezar la primera fórmula del estado por el Senado de la República como lo ofreció la dirigencia nacional de Morena a todos los aspirantes que quedaran en segundo lugar o cedieran su lugar a mujeres para cumplir con el requisito de paridad de género ordenada por el Instituto Nacional Electoral (INE).



El coordinador de los diputados de Morena adelantó que irá por un escaño en el Senado de la República. Cuartoscuro

"Se gana para todos o se pierde solo para unos. Ustedes no van a perder. Conmigo no va a perder nadie", afirmó a sus seguidores, quienes aplaudieron su decisión de mantenerse en Morena. "Nos sumamos al combate frontal en contra de la corrupción. Nos acercamos a la sociedad. Combatiremos cualquier forma de sectarismo en nuestro movimiento".

Por otro lado, dijo que como hasta ahora, seguirá apoyando las directrices de la coordinadora nacional del movimiento de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo.

Ella Cruz Calleja